

Fast 300 Tage Bergerlebnisse

Übermorgen Samstag starten die Pizolbahnen in den täglichen Sommerbetrieb.

start am kommenden Samstag, 13.Mai, bewusstsein erfahren», umschreiben beginnt eine neue Ära am Pizol. Eine oder mehrere Bahnen stehen ab dann fast 300 Tage für Bergerlebnisse zur Verfügung, heisst es in einer Medienmitteilung. Gestartet wird der tägliche Sommerbetrieb vorerst mit der Gondelbahn Bad Ragaz.

«Die Alpenwelt lässt sich so von der Schneeschmelze im Frühjahr über die Alpenrosenzeit bis zu den Herbstwanderungen und dem Winterbetrieb geniessen», schreiben die Pizolbahnen. Der Bahnbetrieb wird künftig nur von wenigen Wochen der Revision unterbrochen. Dadurch rentiere sich die Jahreskarte zukünftig noch mehr.

Neues ab dem Sommer

Im kommenden Sommer werde es wieder einige Neuerungen geben. Der Pizol wurde als einer von 40 Fotospots der Grand Tour of Switzerland ausgewählt. Der Fotospot wird am Aussichtspunkt Tagweidlichopf des Pizol-Panorama-Höhenweges eingerichtet.

Ab Anfang Juli steht auch der neue, kostenlose Swiss-Move-Park auf Pardiel. «Einmal völlig anders entspannen, schwingend die eindrucksvolle Bergdie Pizolbahnen den schwungvollen Bewegungspark. Dieser wird von den beiden Schweizer Firmen Bellicon und Kybun gemeinsam mit den Pizolbahnen errichtet.

«Auch am Heidipfad geht ein lang-

Bad Ragaz.- Mit dem frühen Saison- welt bestaunen und ein neues Körper- jähriger Wunsch von uns und unseren Gästen in Erfüllung», schreiben die Pizolbahnen weiter. So entsteht an der Kinderkneippanlage mit Barfussweg eine komfortable Toilette. Weitere Überraschungen sollen in den nächsten Wochen vermeldet werden. (sl)

www.pizol.com

